



Cartagena, Palacio Consistorial
Miguel Martínez Bernal, Presidente Fundación de Cartagena
para la Enseñanza de la Lengua y la Cultura Española

Estimado Dr. Miguel Martínez Bernal,

Mantengo siempre vivo el recuerdo de vuestra maravillosa acogida.

La visita al Palacio Consistorial fue una experiencia verdaderamente importante para mí.

Aquí en Taormina ahora hay una gran multitud de turistas y las playas están abarrotadas. Seguro que el gran calor también habrá empezado en Cartagena, y os confieso que yo también estoy deseando ir de vacaciones a la playa.

Pero antes tengo que organizar la exposición que estoy preparando para Nápoles con motivo de la presentación del libro "Homenaje a la Virgen de la Caridad de Cartagena".

También estoy trabajando en el cuadro que me gustaría regalar a la Señora Alcaldesa en recuerdo de su generosa disponibilidad con motivo del Año de la Patrona.

Representa simbólicamente la llegada del Capitán Francisco León quien trae a la Virgen de Giacomo Colombo a salvo en las costas de Cartagena de la trágica tormenta.

Sería muy lindo poder repetir la exposición en Cartagena en otoño cuando la Dra. Noelia Arroyo se habrá liberado de los compromisos de la campaña política.

Quizás el Palacio de Molina también podría ser un location ideal para la exposición.

En cualquier caso, me complacerá enviarle la nueva edición del catálogo tan pronto como se imprima a fines de julio.

Un afectuoso saludo al Dr. Álvaro Valdés a quien agradezco sinceramente la atención que me ha brindado.

Buenos días Dr. Martínez,

¡Qué alegría mi estancia en Cartagena!

Nunca olvidaré la cálida bienvenida. Ustedes son personas especiales.

Y espero poder corresponder a toda su amabilidad y regalos de bienvenida.

Me gustaría que transmitiera mis saludos al Alcaldesa Noelia Arroyo.

Quería mostrarles la carta que me gustaría traducir al español para enviarla all'Alcaldesa de Cartagena para comunicarle la noticia de nuestra manifestación en Nápoles.

La fecha está confirmada para el día 16 de noviembre a las 17,30 h.

Agradeciéndoles siempre los regalos y su afable bienvenida primero en el Palacio Molina y luego en el Consistorial, les anticipé que en la inauguración, junto con la Prof. Ana Navarro del "Cervantes", es nuestro vivo deseo hacer una donación en memoria de el aniversario del "Año della Patrona", el catálogo de la exposición junto con el libro y mi cuadro dedicado alla Virgen de la Caridad.

Mañana empezamos a imprimir los paneles de la exposición que montamos en los Quartieri Spagnoli y que ilustra la edición completa de nuestro libro dedicado a la Virgen de Cartagena.

Me encantaría mucho que fueras tú quien inaugurara la exposición.

En recuerdo del Año de la Patrona, durante la presentación el director del Instituto Cervantes y el Inspector Honorario de Patrimonio Cultural donarán a la administración cartagenera el cuadro que dediqué a nuestro tercer centenario, junto con el catálogo de la exposición y el libro que estamos presentando.

Sería bueno que fueras tú quien los recibiera.

La exposición, que durará dos semanas, está compuesta por un centenar de láminas de gran formato y fue realmente preciosa.

Los primeros en visitarlo serán los estudiantes de Bellas Artes alojados en el edificio histórico de la Fundación FOQUS de los Quartieri Spagnoli donde se celebra el evento, junto a una sección independiente del "Cervantes".

Saludos también al Dr. Álvaro VALDÉS a quien agradezco las lindas palabras sobre mi proyecto.